<u>Transcripcion</u>



DISCURSO
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE LA X PROMOCIÓN
DE OFICIALES DEL NIVEL EJECUTIVO
19 DE NOVIEMBRE DE 2007.

ME SIENTO EN PRIMER LUGAR SATISFECHO, COMO YA MUY BIEN LO MENCIONABA EL LICENCIADO CESTONI, EL PODER COMPARTIR CON USTEDES LA CONSECUCIÓN DE ESTE LOGRO ACADÉMICO Y PROFESIONAL QUE HOY RECIBEN EN NOMBRE DE LA PATRIA Y DE MILLONES DE SALVADOREÑOS QUE ESPERAN LO MEJOR DE LA INSTITUCIÓN POLICIAL.

MUCHOS DE USTEDES QUE INGRESAN A LA POLICÍA LO HACEN CON ENTUSIASMO DÁNDOLE UN REFRESCO Y POR SUPUESTO ESE ESPÍRITU DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, LA MAYORÍA DE ESTA PROMOCIÓN A LOGRADO ESCALAR DESDE LA ESCALA BÁSICA EXPERIENCIA QUE HOY VAN A PODER CAPITALIZAR.

QUISIERA DETENERME UN POCO PARA HABLAR DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, CREO QUE LOS ACUERDOS DE PAZ, EL AÑO NOVENTA Y DOS QUE GENERARON UNA NUEVA INSTITUCIONALIDAD EN EL SALVADOR, INCLUYENDO A LA POLICÍA, A LA ACADEMIA Y SOBRE TODO LA GRAN OPORTUNIDAD A TODOS Y CADA UNO DE LOS SALVADOREÑOS DE PODER TENER NO SOLAMENTE UN PAÍS EN PAZ, SINO CONSTRUIRLO EN DEMOCRACIA, EN LIBERTAD Y EN PROGRESO.

DEBEMOS DESTACAR QUE A PESAR DE LOS PROBLEMAS, QUE A PESAR DE LAS DIFICULTADES, QUE A PESAR DE ALGUNOS SEÑALAMIENTOS NUESTRO CUERPO POLICIAL, ES SIN DUDA EN EL ÁREA Y EN AMÉRICA UNO DE LOS CUERPOS POLICIALES MAS PROFESIONALES Y QUE SE ENCUENTRA CONSTANTEMENTE EN REVISIÓN.

POR ESA RAZÓN DOY LA BIENVENIDA AL GRUPO DE AMIGOS ESPAÑOLES QUE VAN EVALUAR



TRANSCRIPCION



A LA ACADEMIA NACIONAL DE SEGURIDAD PUBLICA, QUE VAN A TRABAJAR DE LA MANO CON EL CONSEJO ACADÉMICO Y QUE SIN DUDA VAN A TRANSFORMAR PARA MEJOR A ESTA ACADEMIA.

EL ACTO CONSTITUYE UN VERDADERO HOMENAJE A SU ESFUERZO LOGRADO CON DISCIPLINA, ENTUSIASMO Y DEDICACIÓN. SON CUARENTA Y DOS PROFESIONALES QUE SUPERARON EN UN AÑO DE ESTUDIOS TEÓRICOS Y PRÁCTICOS, CON RESULTADOS HALAGADORES

CADA UNO DE USTEDES HA SIDO DEBIDAMENTE PREPARADOS TANTO EN LAS TÉCNICAS POLICIALES MODERNAS COMO EN LOS ORDENAMIENTOS JURÍDICOS QUE RIGEN EN EL PAÍS, PARA QUE SU ACTUACIÓN EN EL MOMENTO DE PROCEDER, ESTÉ APEGADA A LO QUE DICTA LA LEY Y EL RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS.

PRÓXIMAMENTE INICIAREMOS EN EL PAÍS UNA DISCUSIÓN TRASCENDENTAL DE LA FUTURA APROBACIÓN DE LOS CÓDIGOS PENAL Y PROCESAL PENAL, EL PRÓXIMO VIERNES RECIBIRÉ DE PARTE DE LA UNIDAD TÉCNICA DEL SECTOR JUSTICIA ESTE PRIMER HERVOR DE LOS CÓDIGOS, LOS NUEVOS CÓDIGOS QUE VAN A CAMBIAR PRÁCTICAMENTE, O MEJORAR DIRÍA EL ORDENAMIENTO JURÍDICO DE EL SALVADOR.

POR SUPUESTO QUE COMO GOBIERNO ESTAMOS INTERESADOS EN INICIAR UNA DISCUSIÓN AMPLIA SOBRE LOS CÓDIGOS, LOS VOY A RECIBIR, VOY A FORMAR UNA COMISIÓN PARA QUE LE PONGAMOS LO ADECUADO A LOS CÓDIGOS, QUE LO MODERNICEMOS Y QUE EVITEMOS AL CABO DE DOS O TRES MESES TENER QUE COMENZAR A GENERAR REFORMAS QUE DEFINITIVAMENTE NO SON CONVENIENTES.

CADA UNO DE USTEDES A SIDO DEBIDAMENTE PREPARADO EN LAS TÉCNICAS POLICIALES MODERNAS, COMO EN LOS ORDENAMIENTOS JURÍDICOS Y LOS QUE VENDRÁN.



Transcripcion



QUIERO DECIRLE A LOS SALVADOREÑOS, QUE LA GRADUACIÓN DE ESTOS NUEVOS OFICIALES DE LA PNC SE PRODUCE EN UN MOMENTO CRUCIAL PARA EL PAÍS, POR UNA RAZÓN ESENCIAL: POR LA DECISIÓN FIRME DEL GOBIERNO EN COMBATIR CON ENERGÍA Y SIN NINGUNA VACILACIÓN, EL ACCIONAR DELINCUENCIAL QUE ABATE A LA PATRIA.

DEBO RECONOCER LA DILIGENCIA Y EL INTERÉS QUE EXISTE EN LA ACADEMIA POR CAPACITAR CON LAS TÉCNICAS MÁS MODERNAS A LOS MIEMBROS DE LA POLICÍA.

ESTIMADOS MIEMBROS DE LA DÉCIMA PROMOCIÓN DEL NIVEL EJECUTIVO:

RECUERDEN QUE TODO SU QUEHACER POLICIAL DEBE ESTAR ENMARCADO EN LAS ÓRDENES, LEYES Y REGLAMENTOS DE NUESTRA REPUBLICA Y DE LA INSTITUCIÓN POLICIAL PARA EVITAR ERRORES QUE PUEDAN FAVORECER LA IMPUNIDAD DE LOS CRIMINALES.

YO LOS INVITO ESTA NOCHE A QUE MANTENGAN FIRMEZA MORAL EN SUS ACTUACIONES PARA NO INCURRIR EN FALTAS O DELITOS QUE DETERIOREN LA IMAGEN POSITIVA QUE HEMOS LOGRADO CREAR A BASE DE SACRIFICIOS E INCLUSO CON PERDIDAS DE VIDAS VALIOSAS.

TRABAJEN CON DISCIPLINA, PORQUE UNA INSTITUCIÓN QUE CARECE DE DISCIPLINA ES IGUAL QUE UN MOLINO SIN AGUA, ES DECIR, NO PODRÁ FUNCIONAR CON EFICIENCIA NI CAPACIDAD SUFICIENTE PARA CUMPLIR SU COMETIDO.

DEBEN MANTENER LA DISCIPLINA Y LA MORAL A TODA COSTA, COMO EMBLEMAS PROTECTORES DE SU FUNCIÓN PERSONAL Y PROFESIONAL.

A ESCASOS DÍAS DE FINALIZAR EL PRESENTE AÑO, ME HONRO EN ENTREGAR A LA SOCIEDAD SALVADOREÑA, A ESTE NUEVO Y VALIOSO CONTINGENTE QUE SE INTEGRA A LAS TAREAS DE



Transcripcion



LA SEGURIDAD PÚBLICA EN DEFENSA DE LOS CIUDADANOS Y DE LOS ALTOS INTERESES DE LA PATRIA CUSCATLECA.

LA PRIORIDAD ES LA SEGURIDAD, SALUDO A LA PROMOCIÓN, SALUDO A SUS FAMILIARES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, FELICITACIONES POR ESTE NUEVO TRIUNFO, PORQUE AQUÍ ESTAMOS VIENDO PROFESIONALES LOGRANDO UN TRIUNFO MAS, AHORA EN LA SEGURIDAD PUBLICA.

ADEMÁS DE MIS COMPATRIOTAS QUE HAN LOGRADO ESTA GRADUACIÓN, TAMBIÉN FELICITO A LOS TRES MIEMBROS DE LA CORPORACIÓN POLICIAL HONDUREÑA QUE HAN LOGRADO TAMBIÉN EL DIA DE HOY SACAR LAS MEJORES NOTAS Y GRADUARSE A LA PAR DE NUESTROS MUCHACHOS SALVADOREÑOS.

FELICIDADES HERMANOS DE HONDURAS, FELICIDADES HERMANOS SALVADOREÑOS, FELICITACIONES A LA ACADEMIA Y OJALA QUE PODAMOS DAR MAS ELEMENTOS A LA POLICÍA NACIONAL CIVIL PARA LOGRA EL GRAN COMETIDO DE PROTEGER Y SERVIR ANTE TODO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS

